



Menschen im Schlosspark

Ausstellung

Hilde Würtheim

Lebensgroß bezaubern die Tonfiguren von **Hilde Würtheim** jeden Betrachter. Sie kommen ganz alltäglich daher, verführen zum Träumen genauso wie zur intensiven Begegnung. Dazu laden wir herzlich ein!

Vernissage

Dienstag, 19. Mai 2015, 18.30 Uhr, in Anwesenheit der Künstlerin

Besichtigungstermine
jeweils **sonntags, 13 Uhr bis 17 Uhr**, am

28. Juni 2015
5. Juli 2015
6. September 2015
13. September 2015

Eintritt frei!

An allen genannten Terminen findet um 14 Uhr eine kostenlose Schlossführung statt.

Hilde Würtheim

Geboren 1953 in Werneck, wuchs Hilde Würtheim in Unterfranken auf. Von 1979–89 war sie Schülerin von Prof. Wieland (Malerei und Grafik) in München, später gründete sie mit diesem und Alois Jobst eine Ateliergemeinschaft in Weilheim. Heute lebt sie freischaffend in Würzburg und ist Mitglied der Vereinigung Kunstschaffender Unterfranken (VKU) sowie im Berufsverband Bildender Künstler (BBK).

Schloss und Park der Evangelischen Akademie Tutzing

Schloss Tutzing, das seit 1947 die Evangelische Akademie Tutzing beherbergt, liegt nur wenige Kilometer südlich von München am idyllischen Starnberger See. Der ehemals barocke Schlosspark wurde 1802 in einen englischen Landschaftsgarten umgewandelt. Die weitläufigen Anlagen mit ihrem jahrhundertealten Baumbestand machen ihn zu einem einzigartigen Naturdenkmal.



EVANGELISCHE AKADEMIE
TUTZING

Sommer 2015

Evangelische Akademie Tutzing
Schloss-Straße 2+4
82327 Tutzing am Starnberger See
T.: 0 81 58 251-0
www.ev-akademie-tutzing.de / www.schloss-tutzing.de